



Badminton

publié le 25/03/2011

Descriptif :

Impressions à "chaud" des élèves-reporters sportifs...

Le Mercredi 23 Janvier, nous, les Benjamines, avons participé aux qualifications de badminton. On s'est bien défoulé et on a beaucoup transpiré. Il y avait énormément d'élèves qui étaient tous très sympas. C'était génial !!!...



Les Benjamins, nous avons aussi participé à ces qualifications de badminton. Pour commencer, on croyait qu'on allait être 4e ou 5e mais on a terminé 3e. Alors on était super content et on avait gagné trois matchs d'affilée. En plus, on ne jouait que contre des 5e à la fin. Mais on s'est battu pour avoir la 3e place alors voilà, tout est bien qui finit bien...



Chez les Minimes garçons, ils n'étaient que 5...donc pas d'impression, juste des photos...



Article rédigé par, dans l'ordre, Fanny V. et Théo J.

Quelques résultats :

1) Benjamins :

- ▶ Léa et Ophélie : 7e/10
- ▶ Fanny et Florine : 10e/10

2) Benjamins :

- ▶ Gwen et Dimitri : 3e/10
- ▶ Axel et Antonin : 5e/10
- ▶ Paul et Louis : 7e/10
- ▶ Sullivan et un joueur de St varent : 9e/10

3) Minimes garçons :

- ▶ Antonin et Alexis : 5e/9
- ▶ Tanguy, Jordan et Maxime : 6e/9

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.